



ANA  
Alterssitz Neuhaus Aaretal

Münsingen, 18.11.2021

## **Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie**

Sehr geehrte Angehörige  
Liebe Freunde und Bekannte

Die Geschäftsleitung verfolgt mit Besorgnis die neueste Entwicklung bezüglich einer nächsten COVID Welle. Wir sind froh, dass wir die Boosterimpfung für die Bewohnenden gemäss Empfehlungen BAG bereits durchführen konnten. Wir sind überzeugt, dass der Weg aus der Pandemie nur über eine möglichst hohe Impfquote führt. Wir sind auch der Ansicht, dass gerade Personen, welche im engen Kontakt mit älteren Menschen stehen, sich impfen lassen sollten. Sie schützen damit sich selbst, aber auch ihre Lieben.

Auf kantonaler Ebene wird zurzeit über die Einführung der Zertifikatspflicht in sozialmedizinischen Institutionen für Mitarbeitende und Besucher\*innen diskutiert. In einigen Kantonen wurde dies bereits so umgesetzt und eingeführt. So wie sich die Situation aktuell in der ANA AG präsentiert werden wir die Zertifikatspflicht noch nicht einführen. Wir begrüssen es aber bereits jetzt, wenn Sie nicht geimpft oder genesen sind, sie sich vor dem Besuch im Neuhaus testen lassen. Weiter bitten wir Sie als Angehörige und Besucher\*in, sich an die geltenden Hygiene- und Registrierungs-pflichten zu halten. Die Maske muss innerhalb des Pflegehauses zwingend von allen Externen korrekt und dauerhaft getragen werden.

Ziel der Schutzvorkehrungen ist:

- Eine möglichst geringe Gefahr einer Ansteckung mit dem SARS-CoV-2 bei allen Personen, die im Heim leben oder arbeiten oder die Kontakte zu Bewohner\*innen haben.
- Ein möglichst hohes Mass an persönlicher Freiheit für die Bewohner\*innen, insbesondere hinsichtlich Bewegungsfreiheit inner- und ausserhalb des Heims.

Haben Sie Fragen oder Anliegen, dann stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Vielen Dank für Ihr Mittragen und bleiben Sie gesund!

Freundliche Grüsse  
Alterssitz Neuhaus Aaretal AG

Marie-Louise Jordi Anderegg  
Geschäftsleiterin